
REPORTE DE ACTIVIDADES FEBRERO 2019

PRESIDENTA MUNICIPAL

 Junto con mi equipo de trabajo asistimos a reserva de las joyas, para tomar
curso de capacitación en educación ambiental.

 Me reuní con mi equipo de cultura y ciudadanos, para planear el proyecto de
canto regional.

 Se apoyó a la Escuela Primaria Carmen Serdán con mueble para uso como
comedor, ya que la institución no cuenta con el inmueble necesario.

 acudí a la ciudad de Guadalajara, a diferentes secretarias a seguir
gestionando recursos y apoyos, que ayuden al desarrollo del Municipio.

 junto con algunos de mis compañeros regidores y síndico municipal, realice
la entrega nombramientos de Anfitriones Turísticos Infantiles; de igual forma
les  tome protesta, por su nuevo compromiso.

 acudí con presidentes de la región, la diputada Mónica Almeida y me equipo,
a reunión de trabajo, con el objetivo de impulsar políticas públicas que
ayuden al desarrollo de los Municipios.

 Recibimos la visita de personal de SIOP (Secretaria de Infraestructura y Obra
Pública), quienes realizaron una evaluación  de algunas de las obras del
municipio, la cual tiene como objetivo hacer proyectos de mejora para
infraestructura.

 Me reuní con mi personal de confianza, con la finalidad de realizar una
evaluación del trabajo que se está realizando, y seguir buscando estrategias
para eficientar los servicios al Municipio.

 Se otorgó el primer apoyo, del recurso recabado en los eventos de la
campaña “Explorarte Vs. El Cáncer de mama”, el cual se destinó para el
apoyo a personas en situación económica vulnerable y con algún diagnostico
referente al tema.

 Acompañe a la Escuela Primaria 20 de Noviembre, en su festival de pueblos
mágicos de Jalisco.

 Participe en la 1era sesión ordinaria del consejo Municipal de Promoción
Económica.

 En coordinación con DRSE y mi equipo de trabajo, se están desarrollando
proyectos en beneficio de alumnos y ciudadanos Grullenses.

 Participe en la reunión intermunicipal de JIRA Y JICOSUR.
 Estuve presente en la reunión con 170 adultos mayores, la cual tenía como

finalidad actualizar hologramas y realizar trámites de reincorporación, etc. al
programa Pensión para el Bienestar dirigido a personas adultas mayores.

 se realizó reunión del Consejo de Desarrollo Rural Sustentable y Ecología.
 Se sigue apoyando económicamente, a posibilidades del ayuntamiento, a

ciudadanos en situaciones vulnerables e instituciones educativas que
solicitan, y se encuentra necesidad.



 Me reuní junto con mi equipo con locatarios del mercado, para juntos analizar
las problemáticas  y necesidades que ahí se presentan y de igual manera
encontrar soluciones a las mismas.

 Se llevó a cabo la 7ma y 8va sesión ordinaria del H. Ayuntamiento El Grullo
Administración 2018-2021.

 Estuve como invitada especial en el evento del batallón de infantería por el
día del ejército.

 Reunión para colaborar con el desarrollo del centro regional de investigación
y desarrollo sustentable (sede Autlán).

 Atendí a la visita de diferentes secretarias, con las cuales se platicó sobre el
apoyo para la rehabilitación de carretera y periférico; así como proyectos de
vivienda y varias obras.

 Asistí como invitada especial a eventos sociales.
 Realice honores a la bandera, por el día de la bandera.
 Estuve presente en otro día más con el ciudadano, ahora en la comunidad

de la laja; en donde mi equipo de trabajo y yo, escuchamos las necesidades
e inquietudes de esta localidad.

 Visite el nuevo edificio de la preparatoria UDG.
 Participe en una sesión más del consejo distrital de desarrollo rural

sustentable.
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